

Sportliche Betätigung statt Rumhängen am Samstag

Was unternehmen Jugendliche vom Rohrdorferberg am Samstag abend? Bald bietet sich ihnen die Möglichkeit, sich regelmässig in der Turnhalle auszutoben. Denn die Mobile Jugendarbeit (Mojuro) lanciert mit verschiedenen Sportvereinen die Sportnacht am Rohrdorferberg.

Immer wieder seien vor allem am Wochenende fehlende Freizeitbeschäftigungsmöglichkeiten bemängelt worden, wenn sie die Jugendlichen danach gefragt habe, berichtet Jugendarbeiterin Andrea Leuenberger von ihren Erfahrungen. «Gerade die Jugendlichen zwischen 12 und 18 Jahren sind noch nicht so mobil, dass sie in den Ausgang in die Städte fahren können, und in den wärmeren Monaten haben wir viele Jugendliche beim Fuss- oder Basketballspielen getroffen», ergänzt sie. So ist bei der Mobilien Jugendarbeit Rohrdorferberg (Mojuro) die Idee entstanden, an Samstagabenden die Turnhallen für die Jugendlichen zu öffnen und ihnen verschiedene Sportarten anzubieten.

Sportvereine machen mit

Im März startet ein dreimonatiger Versuch mit sechs Veranstaltungen in den Mehrzweckhallen Rüsler in Niederrohrdorf und Hinterbächli in Ober-

rohrdorf. An jedem Abend werden von verschiedenen Vereinen drei Sportarten angeboten, so zum Beispiel Fussball, Unihockey, Basketball, Volleyball oder Hip-Hop-Tanz. «Uns ist es jedoch auch sehr wichtig, dass die Jugendlichen ihre Wünsche einbringen und dadurch das Angebot mitgestalten», erklärt Padi Neuenschwander von der Mojuro. Und auch ihre Mithilfe ist erwünscht. So erhalten Jugendliche die Gelegenheit, als Spielleiter(innen), DJs oder am Kiosk mitzuarbeiten.

Sechs Veranstaltungen ab März

Vorerst sind sechs Veranstaltungen geplant. Wenn diese auf Anklang stossen, wird das Angebot ab den Herbstferien weitergeführt.

Zum ersten Mal sind die Jugendlichen zu einer Sportnacht am 7. März in der Oberrohrdorfer Hinterbächlihalle eingeladen. Dort finden dann weitere Veranstaltungen am 4. April und 16. Mai statt. In Niederrohrdorf treffen sich die Jugendlichen in der Mehrzweckhalle Rüsler am 21. März sowie am 2. und 30. Mai. Alle Veranstaltungen beginnen um 20 Uhr und dauern bis 23 Uhr.

Weitere Informationen sind im Internet unter www.mojuro.ch zu finden. Ebenfalls dort oder per Telefon unter 056 470 17 73 können sich interessierte Jugendliche melden, die gerne mithelfen möchten. Auch erwachsene Helferinnen und Helfer sind willkommen.

(zVg)